

# Evidencias

¡Cambiando Vidas!

Nacional



## Haku Wiñay en el 2023

En el presente año, la intervención FONCODES con el proyecto Haku Wiñay (en la sierra) y Noa Jayatai (en la selva), permitirá incorporar a la actividad productiva tecnificada a 36,513 nuevos hogares usuarios en 88 distritos en 21 departamentos del Perú, con una inversión de 224.2 millones de soles. Cabe precisar que en el periodo del año 2012 al 2023, con una inversión de 1,828.6 millones de soles, se ejecutaron un total de 2,466 proyectos para 359,842 familias usuarias de 2,366 centros poblados intervenidos, 661 distritos, 153 provincias, 23 departamentos. El proyecto Haku Wiñay trabaja en sistemas de producción familiar, vivienda saludable, negocios rurales inclusivos, e inclusión financiera, ello acompañado de capacitación y asistencia técnica.

Nacional



## Núcleos ejecutores

La conformación de los núcleos ejecutores, con la participación de la población organizada en forma democrática, es el primer paso para el desarrollo de las tecnologías productivas y los emprendimientos rurales inclusivos del proyecto Haku Wiñay/-Noa Jayatai. En el 2023, se tiene previsto conformar 91 Núcleos Ejecutores, mediante los cuales se ejecutarán 182 proyectos productivos a nivel nacional. El núcleo ejecutor (NE) es un modelo de gestión participativa y transparente, creado a inicios de la década de los noventa por FONCODES, para ejecutar proyectos de infraestructura social y productiva para los ciudadanos en situación de pobreza y pobreza extrema de las comunidades rurales del país. Ahora, también, son ejecutados con este modelo de gestión proyectos y programas como Haku Wiñay/Noa Jayatai, Residencias Estudiantiles, veredas peatonales, Compras a MYPERÚ, Mi Emprendimiento Mujer.

## Hortalizas, cuyes, vacunos, cocinas mejoradas

Familias usuarias del Núcleo Ejecutor Central Samán, en la provincia de Azángaro, desarrollan tecnologías productivas como cultivo de hortalizas en fitotoldo, crianza de cuyes, manejo de vacunos, cocinas mejoradas y otros. La asistencia técnica y todo lo internalizado, permitió que resultaran ganadores del Segundo Concurso de Viviendas Saludables del proyecto Haku Wiñay, cuya calificación estuvo a cargo de especialistas. Este tipo de concursos son una motivación para que las familias usuarias se esfuercen y logren mejores resultados con impacto en su seguridad alimentaria e ingresos económicos sostenibles.

Puno



Lima



## FONCODES en EXPOPROVEEDORES

En el Centro de Convenciones del Jockey Plaza, en el distrito limeño de Surco, se realizó la **#EXPOPROVEEDORES2023**, que congregó a diversas instituciones públicas y privadas, entre ellas el MIDIS y FONCODES. En el stand que se nos asignó, brindamos información al público asistente sobre los proyectos Compras a MYPERÚ, Haku Wiñay y "Mi Emprendimiento Mujer". Se puso en exhibición prendas tales como uniformes para la Policía Nacional del Perú (PNP), producidas por las mype, asimismo calzados producidas por mujeres emprendedoras.

## CÓDIGO DE ÉTICA y CONDUCTA DEL MIDIS y sus Programas Nacionales

(Aprobado por Resolución Ministerial N° 215-2020-MIDIS del 15 de diciembre de 2020)

### Erradicando la obtención u otorgamiento de ventajas indebidas

Todas nuestras acciones son transparentes, evitando la obtención de una ventaja o beneficio indebido, sean estos pecuniarios, regalos, pago de favores, entre otros, que vayan en contra del interés público.

#### Ejemplos de conductas adecuadas:

- Rechazar el ofrecimiento de beneficios para acelerar trámites internos o ventajas de cualquier otra índole.
- **Brindar** a la ciudadanía información sobre aquellas acciones que por desconocimiento realizan como la entrega de presentes de bajo valor monetario, aunque sea por agradecimiento.
- **Realizar** evaluaciones técnicas y profesionales de los perfiles del personal requerido, de acuerdo con los objetivos institucionales.
- **Identificar** los riesgos de integridad en el cumplimiento de las funciones asignadas.